
広報はだの１２月１日号に関するアンケート

作成日： 令和4年12月28日

回答数

問１

問２

【その他の内容】

・選手の募集活動､広報誌活用等

問３ 広報はだのを読んで、ご意見がありましたらお聞かせください。

・

・

・

・

・

全く興味がない 0

項目 回答数

女子野球教室の開催 7

女子野球タウンの認定を受けて、今後、どのようなことを期待しますか。
（３つまで）

子供だちの教育の場に高齢者の活用､各種業種で活躍後の方々が市内の在住者に多数
おりますので、ボランティア希望者を広報誌活用をし､掲載をお願いします。

文化、芸術、歴史にスポーツ先進都市秦野として女子野球タウン認定はとても良い事だと
思います。

記事によって文字の大きさがバラバラで、小さな文字で読み難い記事もある。なるべく大き
な文字に統一して欲しい。

11

一般社団法人全日本野球連盟から「女子野球タウン」に認定されましたが、今後
の取組みをどう思いますか。

項目 回答数

女子野球をやりたいと思う子の後押しになるといいと思います。

よこsizeの表紙いいですね。また共生社会特集号はシンプルでわかりやすく、福祉行政を
支える皆さまのチームワークの変革と政策部様との連携プレイが感じられました。記事の
最下行のへルプマーク携帯者の駐車場利用につきましては、大規模小売店舗や公共施
設等の駐車場スペース表示の多くが「利用可能マーク」にヘルプマークが未表示のようで
す。厚生労働省や国土交通省、神奈川県等の政策との連動性もあると思いますが秦野市
の未来予想図に付記していただけると幸いです。

全国規模の大会誘致 5

全日本代表等の有名選手を招いたイベント 2

講演会等の開催 1

女子野球祭り（屋台があって試合も観れる） 8

大変興味がある 5

興味がある 2

あまり興味がない 4

その他 1

特に期待するものはない 0

－　1　－



〇性別

項目 男性 女性 無回答

回答数 7 4 0

〇年齢

項目 10歳代 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代以上

回答数 0 0 2 0 3 2 4

－　2　－


